

## Bhabinkamtibmas Desa Sukaraja Pantau Persiapan Pengecoran Lapangan Voli

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 11, 2024 - 19:59



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka memastikan persiapan pengecoran lapangan voli di Desa Sukaraja berjalan dengan baik dan lancar, Bhabinkamtibmas Desa Sukaraja melakukan patroli dan monitoring. Kegiatan ini dilaksanakan oleh AIPTU H. Yulizar, Kanit Samapta Polsek Kadupandak, pada hari Kamis, 11 Juli 2024.

Patroli ini bertujuan untuk memonitor dan memastikan kesiapan segala aspek yang dibutuhkan dalam proses pengecoran lapangan voli, mulai dari ketersediaan material hingga kondisi lingkungan sekitar yang mendukung pelaksanaan pekerjaan. AIPTU H. Yulizar berkoordinasi dengan pihak pelaksana proyek serta masyarakat setempat untuk memastikan tidak ada kendala yang dapat menghambat jalannya persiapan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menyampaikan pentingnya kolaborasi antara petugas dan masyarakat dalam mempersiapkan fasilitas olahraga yang nantinya akan digunakan oleh warga Desa Sukaraja.

Kanit Samapta Polsek Kadupandak AIPTU H. Yulizar mengatakan, "Kami melakukan pengawasan ini untuk memastikan bahwa semua persiapan berjalan sesuai rencana. Kami juga mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga kelancaran proses pengecoran lapangan voli ini."

Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, SH, MH, menyatakan bahwa pengawasan dan pemantauan ini sangat penting untuk memastikan segala sesuatunya berjalan lancar. Dengan lapangan voli baru ini, kami berharap masyarakat Desa Sukaraja dapat lebih banyak berolahraga dan berkumpul bersama.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa fasilitas olahraga yang memadai akan berdampak positif bagi masyarakat. Kami sangat mendukung kegiatan ini dan mengapresiasi upaya Polsek Kadupandak untuk memastikan persiapan pengecoran lapangan voli berjalan lancar.

Dengan adanya kegiatan monitoring ini, diharapkan persiapan pengecoran lapangan voli di Desa Sukaraja dapat berjalan tanpa hambatan, sehingga fasilitas olahraga ini dapat segera digunakan oleh masyarakat untuk mendukung aktivitas olahraga dan meningkatkan kualitas hidup.